
Compte-rendu de l’Assemblée Générale du 19 septembre 2019 

 

 A 15 h 05, après la séance renouvellement des cotisations, le président, M. Hubert 

Potereau, a ouvert la séance en présence de M. Jean Paul Chatelier qui représentait M. le 

maire. 

Il a d’abord rappelé le programme de cette AG, puis demandé une minute de silence en 

mémoire des disparus du club de l’année.  

Le club augmente légèrement  ses effectifs : cette année nous sommes 114 licenciés et 58 

sympathisants.  

Le président a remercié Françoise et Marcel, qui ont réussi leur formation gymnastique pour 

aider Charlotte. Il a demandé aux personnes disposant d’une adresse mail de la fournir au 

club, cela permettra de mieux les informer, diminuera les frais de fonctionnement et le 

nombre de kilomètres réalisés par Claude pour distribuer les informations dans les boites 

aux lettres. 

Lors des questions diverses, le problème de la différence de vitesses entre membres d’une 

même section, en marche comme en vélo a été soulevé. Le président a rappelé que nous 

sommes un petit club, et qu’il est difficile de réaliser plusieurs groupes lors d’une même 

sortie. Néanmoins, les animateurs sont conscients de cette difficulté, et font de leur mieux à 

ce sujet. 

L’âge minimum pour adhérer a été rappelé : il est de 50 ans, voire 45 avec dérogation 

spéciale. 

Ensuite, chaque responsable d’activité a présenté succinctement les activités de sa section 

de la saison passée, et les projets pour 2019-2020. L’animateur de la marche avec bâtons a 

invité tous les membres à une séance de découverte et d’essais le 27 septembre à 9 h 30, 

devant la salle de sports. Françoise a rappelé l’existence du club de lecture qui se réunit tous 

les premiers mardis de chaque mois à 10 h salle des ainés. Josiane a annoncé que le prochain 

voyage se fera début juin 2020 en direction de Venise et des lacs italiens. 

Le bilan financier a été présenté par Claude Chaillot. Il a été approuvé à l’unanimité par 

l’assemblée. 

Marylène Bigeard a informé les membres que le club organisera une (ou plutôt 2)  « marche 

rose » le dimanche 20 octobre au bénéfice de la recherche sur le cancer du sein.  

L’assemblée générale s’est terminée  avec quelques images de SMS présentées par Claude 

Bigeard. Cette activité serait intéressante, mais il est indispensable que des membres suivent 

une formation avant de la démarrer. 

L’assemblée générale a été clôturée par un verre de l’amitié, puis les membres qui le 

souhaitaient se sont retrouvés autour des tables pour des jeux de société ou de cartes. 


